

Großes Finale mit 200 Bläsern

Kreismusikschule und Kontaktstelle Musik führen Aktive aus Schulklassen und Ensembles zusammen

KREIS ROTENBURG ■ Ein ganz besonderes Konzert unter dem Motto „Bläserklassen!“ kündigt die Kreismusikschule (KMS) für kommenden Sonnabend, 10. März, 16 Uhr, in der Realschul-Aula an. In diesem Konzert, das von der KMS und der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde veranstaltet wird, treten alle fünf Bläserklassen der sechsten Jahrgangsstufe der Gymnasien in Rotenburg, Zeven und Bremervörde und der Kooperativen Gesamtschule Sittensen auf. Dazu gesellen sich drei Ensembles aus dem Landkreis Rotenburg, die speziell für Bläser interessant sind: der Musikzug Bothel, unter der Leitung von Jürgen Rudolph, das Junge Orchester Auenland unter der Leitung von Sandra Behrens und die Bigband der Kreismusikschule unter der Leitung von Johann Kammann.

Im Landkreis Rotenburg gibt es bereits seit 2004 eine Bläserklassenbildung in Kooperation der Kreismusikschule mit den genannten Schulen. Der Klassenunterricht läuft über zwei Jahre (5. und 6. Schuljahr), Instrumente und Noten werden gestellt. Der Unterricht wird von den Fachlehrern der jeweiligen Schule und Lehrern der Kreismusikschule erteilt. Die Schüler einer Bläserklasse werden an Flöten, Klarinetten, Saxophonen, Trompeten, Posaunen, Euphonium, Tuba und Schlagzeug ausgebildet, erläutert die Kontaktstelle in einer Presseverlautbarung.

Das Konzert ist gedacht als Orientierung für die Schüler, die eine Bläserklasse durchlaufen haben und nun eine weitere Beschäftigung mit ihrem Instrument suchen. So gibt es die Möglichkeit, weiterführenden Instrumentalunterricht an der Kreismusikschule zu nehmen, sich einem der zahlreichen Ensembles im Landkreis Rotenburg oder



Mit von der Partie ist am Sonnabend in der Realschul-Aula auch die Bigband der Kreismusikschule.

dem Kreisjugendblasorchester der Kontaktstelle Musik anzuschließen.

Das Konzert endet mit einem gemeinsamen Stück al-

ler Teilnehmer, bei dem dann rund 200 Musiker auf der Bühne der Realschule stehen werden.

Der Eintritt ist kostenlos,

um eine Spende für die Arbeit der Bläserklassen wird gebeten. Wer weitere Infos sucht, wird im Internet unter [\[tenburg.de\]\(http://tenburg.de\) fündig. Details über die Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V. gibt es im Internet unter \[www.musik-row-brv.de\]\(http://www.musik-row-brv.de\)](http://www.blaeserklassen-ro-</p>
</div>
<div data-bbox=)



Die Bläser aus dem „Auenland“ sorgen für guten Klang.



Gern gesehen auf Festen sind die Botheler Blasmusikanten.